

Abschließend möchte ich auf die Worte des Genossen Biermann auf der 11. Tagung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hinweisen, der sagte:

"In unserem Kollektiv hat sich erwiesen, daß gerade die Vorgabe anspruchsvoller Ziele zur Entwicklung von Kadern geführt hat, die die ihnen gestellten Aufgaben nicht nur als eine Arbeitspflicht ansehen und ihren Einsatz als Arbeitsrechtsverhältnis betrachten, sondern in erster Linie die geforderten notwendigen Aufgaben mit hohem politischen und fachlichen Engagement lösen. Das erfordert sachkundige und zielstrebige Leiter, die fähig sind, tief in das Wesen der Tatsachen und Erscheinungen einzudringen, Unzulänglichkeiten aufzudecken, ihre Ursachen zu analysieren, Wege zur Überwindung von Schwierigkeiten ausfindig zu machen und reale Erfolge in der Arbeit zu erzielen. Jeder Schritt muß dabei in voller Übereinstimmung mit den Parteibeschlüssen stehen." (7)

Diese Erkenntnisse gilt es im gleichen Maße schöpferisch auf die spezifischen Bedingungen des politisch-operativen Untersuchungshaftvollzuges zu übertragen.

4.2. Die rationelle Organisation der Arbeit entsprechend der vorgegebenen Ziel- und Aufgabenstellungen

Unter der zweckmäßigen und effektiven Organisation der politisch-operativen Arbeit verstehen wir im allgemeinen die bewußte und zielstrebige Gestaltung von operativen und fachlichen Arbeits- und Leitungsprozessen, einschließlich der dazu erforderlichen Arbeitsteilung, Spezialisierung, Koordinierung und Konzentration operativer Kräfte, Mittel und Methoden auf das Ziel, die politisch-operativen und

Kopie BSTU
AR 8